



○ 76 ○

公園で走り回っていたころの小梅ちゃん



## 腫瘍の痛み耐え頑張る

### 小梅ちゃん天国へ

昨年の暮れに、骨肉腫のため断脚手術を行ったウルフハウンドの小梅が、5月の最後の日曜日の朝、亡くなりました。結局は安楽死でした。

犬の骨肉腫は大変な痛みがでます。骨肉腫と診断されたときには既に転移があると言われますが、四肢にできた場合は、痛みを取る目的で断

脚手術を行います。そして、抗がん剤の治療になりますが、治療を行つてもほとんどの犬は半年以内に死んでしまいます。

小梅は私の犬で、まだ5歳でした。輸血が必要な動物に小梅の血液をもらったこともあり、小梅の血液は多くの犬の命を救ってきました。

小梅には一番痛みが取れる麻薬のフェンタニールの貼り薬を使いまして。これを貼ると1週間効果が持続します。その

う立たなくていいからこそでしていいんだよ、布団で寝ている小梅の勝胱を圧迫して排尿させ、そして、排便も肛門静剤で眠れるようにもしました。元気なときは、痛みを取る処置をするのですが、骨肉腫の痛みはモルヒネでも取ることができない強烈な痛みです。

天国の手前には、虹の橋があると言われます。死んでしまった動物はそこで愛した人を待つ幸

せに暮らしているのです。そして、自分で愛しにあげようと思いましてあげようと思いま

したが、私の手からおい

したようでした。もう樂にしてあげようと思いま

したが、私の手からおい

のため断脚手術を行ったウルフハウンドの小梅が、5月の最後の日曜日の朝、亡くなりました。結局は安楽死でした。

小梅には断脚後、抗がん剤の投与を3回行い、2月には大好きだった鳥屋野潟公園で、3本の足で元気に走れるようになつていました。しかし4月になり、骨肉腫は反対側の骨盤に転移したので

しかし、ついにおいしいお菓子を私の手から食べることができなくなり、鎮静剤を注射しても数時間しか眠た。

なった朝、麻酔の注射を使い樂にしてあげました。そして、転移があつてからも、動くと痛いのにトイレで用を足そうとします。大きな布団にトイレシートを敷いてあげるのですが、トイレに行こう

いますが、トイレに行こうねと小梅に添い寝ました。小梅ちゃん、ご苦労さ

草村 正人 (獣医師・新潟市)

= 第2・4木曜掲載 =